

Vollmondliebe

Eine Liebe zwischen einem Vampir und einem Werwolf

Von abgemeldet

Kapitel 3: Erwachen der jungen Maid

Als der Mond Anstalten machte unter zu gehen nahm ich sie in meine Arme und brachte sie zu mir nach Hause, in ein kleines Häuschen am See.

Ich beobachtete sie, wie sie sich zurück verwandelte.

Ihr Körper formte sich zu der einer hübschen, jungen Frau.

Sie hatte schlohweißes Haar, blutrote Lippen und ein wunderschönes Gesicht.

Sie schlief noch, leicht zusammen gerollt.

Ich trug sie in mein Bett und holte erst einmal Verbandszeug, womit ich ihre Wunden anständig versorgte.

Sie schlief so fest, dass sie nichts merkte.

Anschließend deckte ich sie zu und bereitete mir ein, mehr schlecht als recht gemachtes, Lager zu.

Die Werwölfin erwachte um die Mittagszeit.

Sie stand auf und schaute sich das Zimmer an, danach ihre Verbände und dann mein Lager auf dem Boden.

Sie lächelte stumm und beobachtete mich.

„Dieser Typ hat also mein Leben gerettet, ja? Was hat er gesagt was er ist?“

Sie überlegt, dann schrak sie zusammen...

„Ein... Ein Vampir!“, stammelte sie leise.

Jedoch wusste sie, dass sie nicht fliehen konnte. Erstens weil sie verwundet war, und zweitens weil es draußen sehr hell und sonnig war.

Ich erwachte und schaute sie an, sie war kreide bleich.

„Was.. ist denn?“, fragte ich und stand auf um zu ihr ans Lager zu gehen.

„Will er mich etwa töten? Oder weshalb sperrt er mich hier ein?“, dachte sie vor Schreck.

„Aber, aber... was denkst du nur von mir!“, ich schaute sie hingerissen an.

„Ich würde niemals einem so hübschen Wesen wie dir auch nur ein Haar krümmen! Wie heißt du?“

Sie schaute mich skeptisch an: „Yuki...Und Ihr?“

Ich schmunzelte. „Duzte mich doch bitte, ja? Mein Name ist Yutaka...“

Sie schaute mich an. „Was hast du jetzt mit mir vor?“

Ich zuckte mit den Schultern. „Erst einmal warte ich bis du gesund bist... Dann können wir weiter sehn!“

Ich bewunderte weiter im Stillen ihre Schönheit. Und Yuki schaute auch mich manchmal mit ihren wunderschönen blauen Augen an. Und fragte sich manche Sachen

die ich ziemlich komisch fand, jedoch nichts dazu sagte...